



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Braucht Demokratie Religion?

Kann Religion die Demokratie schützen?

Vortrag und Gespräch mit Heinrich Bedford-Strohm

Do 16.05.2024, 19.00 Uhr

Ort:

Altötting, Evang.-Luth. Kirche zum Guten Hirten, Eichendorffstr. 2, 84503 Altötting

Prof. Dr. Heinrich Bedford-Strohm - der ehemalige Landesbischof der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern kommt nach Altötting!

Die Demokratie ist ein wertvolles, aber auch gefährdetes Gut und steht unter Druck. Demokratie lebt von Menschen, die unsere Demokratie leben und verteidigen. Gerade im Januar haben sich viele Menschen auf der Straße versammelt, um sich gegen demokratiefeindliche Tendenzen zu stellen. Aber braucht Demokratie auch die Religion? Die Frage steht auch vor dem Hintergrund einer zunehmenden Marginalisierung des Religiösen in der öffentlichen Debatte. Prof. Dr. Heinrich Bedford-Strohm, Vorsitzender des Zentralausschusses des Ökumenischen Rates der Kirchen, begreift die Demokratie als Ausdruck einer biblischen Grundüberzeugung, die es zu schützen und zu stärken gilt. Der christliche Glaube führt für ihn in politisches Denken und Engagement. Ein spannender Vortrag und ein interessanter Abend mit dem Alt-Landesbischof der Evangelisch-Lutherischen Kirche erwartet uns, dabei wird der Blick auch über den deutschen Tellerrand gelenkt.

Mitveranstalter:

evang.-luth. Kirche zum Guten Hirten

Referent:

Prof. Dr. Heinrich Bedford-Strohm

Kosten:

Der Eintritt ist frei.

Veröffentlichungsdatum: 29.11.2023

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44
Fax 08671 – 84 671
info@keb-ris.de
www.keb-ris.de